



# 4月



## ＜団結力増し増しドッジボール＞

ドッジボールをする前にチームの団結を深めるため簡単なゲームをしました。1日目はチームみんなで手をつなぎフラフープくぐり。2日目はリズムに合わせて隣に移動して新聞紙の棒を倒さずキャッチするゲームでした。みんなゲームもドッジボールも一生懸命。中学生も参加して楽しく盛り上がっていました。

## ＜すくすくひろば おおきくなあれ＞

歌に合わせてチューリップが咲いたりちょうちょうが飛びました。指につけたちょうちょうは手を動かすと羽根がひらひらしてみんな目で追っていたね。こいのぼりの置き物づくりはお母さん達頑張って細かいシールをはって完成させてくれました。最後は大型絵本。みんなでたまごをこんこんしたらたまごの中からいろんな動物が出てきたね



## ＜ママとあそぼう はじまりの会＞

「わ～お！」の体操をするのははじめてでしたが音楽に合わせてからだを動かすことが出来ました。だんごむしになってハイハイしたりひっくりかえったり楽しい動きがいっぱいだったね。もうすぐこどもの日、健やかな育ちを願ってかぶとを折りかぶってみました。サイズもちょうどよくてかっこよきまってきたね。おおきくなあれ！

## ＜おともだちとあそぼう はじまりの会＞

今年度はじめてのおともだちとあそぼうの活動は「バナナくんたいそう」からはじまりました。先生の動きをみながら親子で楽しく体操することが出来ました。こいのぼりのバック作りはキラキラのきれいな色紙を模様に見立て上手に貼ることができました。「何入れよっか?」「おやついれる」聞こえてきた親子の会話です。